

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

Observations du Commissaire Enquêteur

Les observations relatives au projet de la nouvelle STEU feront l'objet de questions posées en accompagnement de celles issues des observations du public, dans le PV de synthèse des observations. Ces observations concernent :

Au niveau technique

- *Des interrogations fortes portent principalement sur l'abandon du site actuel qui pourrait bénéficier d'une procédure de dérogation au titre des dispositions de l'article 4 de l'arrêté du 31 Juillet 2020 ;*
- *Le système envisagé de transfert des effluents par pompage apparaît complexe et d'un coût particulièrement élevé, alors que la solution gravitaire actuelle est moins générative de coût de fonctionnement et plus adaptée à la configuration naturelle du secteur.*
- *La création du poste principal de relevage avec le bassin d'orage, d'une emprise de 160m² et hors sol de plus de 6m à un point visuel et stratégique en bordure immédiate d'une voie de circulation, à proximité d'habitations de la commune de Marvejols et dans le périmètre d'un monument classé « Château Lambert » semble inadaptée.*
- *Le projet présenté positionne les infrastructures techniques sur deux sites, générant des difficultés de fonctionnement et d'exploitation, et ne permettant pas d'optimiser la gestion de la nouvelle station.*

Au niveau financier

